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https://www.100test.com/kao_ti2020/211/2021_2022__E8_B7_9F_

E6_95_99_E6_8E_88_E9_c107_211092.htm 有些跟我们平时想的

差不多，有些不大一样，粗略回忆了一下，大概有这几条 (1)

PS 是材料中最重要的，它甚至可以补GPA,GT等的不足甚至

硬伤。在我们谈完我准备把信封封上请他带走时，他说你不

想我现然先看看你的材料吗，当然这正是我所想要的，我赶

紧拿出材料来给他看，他说只看一下PS就行了，这个东东很

重要，我插问是不是最重要，他说yes，我们就靠这个来判断

一个学生究竟适不适合做研究。然后又说: (2) PS 中最重要的

不是突现自己的亮点，而是自己的研究计划和对你专业的理

解！--- 也许这么写从学术上看可能会很幼稚，但可以让教授

感觉你是个有想法的人。当然要写一份靠着拿offer的PS是很

难的，既然大家都是重点show自己的，所以这么写也不算差

，只是不突出而已。---- 到了这里，我ft至极,跺足捶胸不已

--- 为何不早发个mail让他看看我的PS啊 (3)录取的时候， 每个

能招人的教授都可以算是committee的一员,因为他有很有份量

的(注意是很有份量地!所以套磁还是没什么坏处地)对某个学

生的发言权。他们可以网上提交comments, 也可以在与其它教

授专门讨论时发表意见。当然最后拍板的还是集体或者是那

个chair。而且，每个教授会对自己欣赏的学生向其他成员推

荐 以助其获得admission (所以刚才有飞友说要同时套一个系

的几个教授不妥) (4)有关奖学金，大多数学校的TA,Ra其实是

偏向给外国学生的，因为没有奖他们没法来呀。 (5) 小秘的确

是很忙，有可能从早到晚整理材料， 不太急的问题不要急着



问以免把她搞烦了, 虽然她们一般不会"公报私仇", 但也确实没

必要这么烦她。另外要注明这是加拿大的，但应该跟美国差

不多吧。作者:zebratnbsp； 100Test 下载频道开通，各类考试

题目直接下载。详细请访问 www.100test.com 


